

News

2007-07-14

Heute kommen die jungen Leute um Michis großen Tag zu feiern. Für Thomas wird es eine extra große Pizza geben, damit wir ihn auch satt bekommen und er mit essen beschäftigt ist. Katarina habe ich mit zwei Pizzen eingeplant, auf dass sie sich bei uns wohl fühlt. Insgesamt wird es heute ruhiger sein, schon weil uns nicht jeder Flieger der im Anflug auf dem Nürnberg Airport ist mit großem Gekläffe angekündigt wird. So nun muss ich aber ran sonst gibt es die Pizza erst um Mitternacht. Bis demnächst.

2007-07-14

Der erste Tag ist geschafft. Wir hatten eine tolle Geburtstagsfeier! Opa hat kommunikativ die Geburtstagsfeier gestaltet. Es ergab sich unter vielen anderen die Erkenntnis, dass wir alle aus Holz sind, nämlich geschnitzt aus ein und demselben! ;-) Alexander, Ima und der Rest bewunderten die plakative Ausdrucksweise sowie die Interessensvielfalt von Opa. Hier kamen sogar fast unsere jungen erst dreitagealten Mee(h)rschweinchen ins Hintertreffen aber eben nur fast.

2007-07-13

Achtung Welt!

Michi ist heute 18 und darf alleine ohne meine guten Ratschläge autofahren! Passt bitte alle auf meinen Michi auf, so dass er immer wieder gut und gesund nach Hause kommt.
Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!!!

2006-02-05

Das Content-Management-Simple System wird installiert und erprobt. Nach mehrmaligem installieren und beheben kleiner und größerer Fehler läuft das System jetzt einigermaßen stabil. Gott sei Dank!!! ;-))

2005-12-28

Erste Inhalte werden auf den bereits vorhandenen Server gestellt. Unterseiten mit Bildern vom Urlaub 2005 im Schwarzwald sowie einer Dienstreise nach [Brüssel](#) werden angeboten.

2005-12-26

Ludersheim bekommt eine eigene Internetadresse: www.ludersheim.de. Betreiber ist die Familie Burucker. Es werden gute Vorsätze gefasst, die Seite mit Leben zu füllen und lebendig weiter zu betreiben.
